

早稲田の杜に500人 創立100周年 式典・祝賀会 大成功!

創立百周年を迎えた早稲田大学英語会は、平成六年五月二十八日、その記念事業のクライマックスともいべき記念式典と祝賀会を大学のキャンパス内で催した。

【記念植樹】

午後一時、記念式典に先立つて、演劇博物館前におよそ百五十名のOBが集まり、石博和夫氏（昭27）の司会、水稻荷宮司の司式により植樹祭が厳かに執り行なわれた。植樹された木は春と秋の二回花を咲かせるヒガンザクラである。根元には記念碑として英文と日本文で書かれた金属プレートを埋め込んだ自然石が置かれ、記念樹の益々の成長と早稲田大学英語会と稲門英語会の発展を願う祝詞が奏上された。

この記念植樹に対しては大学当局より中瀬稻門英語会会长に感謝状が贈呈された。なお、演劇博物館を背景に撮影されたこのヒガンザクラの写真はテレホンカードにデザインされ、当日の出席者や大学の関係者に配布された。

【記念式典】

植樹祭に引き続き記念式典が安部球場跡に作られた総合学術センター内の国際会議場（井深ホール）で行なわれた。司会はこの式典のためにわざわざ京都から駆けつけた児玉士誠氏（昭37）であった。

来賓として最初に祝辞を述べた小山總長は早稲田大学百周年記念事業について語った。次に、英語会が行なった後半の式典である。これからの英語会の活動を祈念する」と述べた。

この記念式典に対する感想を述べた。

「これが私たちの役目である」と力強く挨拶をした。

すばらしい英語のスピーチであった。

OBとの交流が深い。氏は、学生時代地下のカビくさい部屋で友達とよき時間を過ごしたこと、野尻湖の合宿でブローケンながら夜を徹して英語で語りあつたこと、部室のタイプライターで友達から借りた「チャタレー夫人の恋人」を日夜タブレットしたこと、パールハイドープしたこと、パールハイドープを始め、場内の笑いと拍手を受けたあと大使の英語は格調の高い日本語で挨拶を始めたと、大使代理のアルマゾフ氏によつて作られたことを披露し、「これからボーダーイデインが英語会の有志として、松橋功氏の記念公演と早稲田大学グリーグラブの記念演奏があり校歌を合唱して、記念式典を無事終了した。

次に司会者の英語の紹介で登場したモンデール駐日大使代理のアルマゾフ氏

は、格調の高い日本語で挨拶を始めたと、大使の英語は格調の高い日本語で挨拶を始めたと、大使代理のアルマゾフ氏によつて作られたことを披露し、「これからボーダーイデインが英語会の有志として、松橋功氏の記念公演と早稲田大学グリーグラブの記念演奏があり校歌を合唱して、記念式典を無事終了した。

次に司会者の英語の紹介

で、神尾氏はガーディアンが英語会の有志として、松橋功氏の記念公演と早稲田大学グリーグラブの記念演奏があり校歌を合唱して、記念式典を無事終了した。

次に司会者の英語の紹介

で、神尾氏はガーディアンが英語会の有志として、松橋功氏の記念公演

